
 

 

 

 

 

 

 

厳しい寒さが続きますが、いかがお過ごしでしょうか。 

新しい年となりました。昨年は PTA活動にご理解ご協力をいただきありがとうございました。本年も引き続き、どうぞよろ

しくお願いいたします。 

さて、３学期が始まりました。子どもたちにとっては次年度に向けた節目の時期になります。寒さに負けず、体調を整え、元

気に過ごしたいものですね。 

１２月、１月の PTA活動を報告いたします。どうぞ最後までお読みください。 

 

☆たくさんボランティアの方にご協力いただいています。 

11/3０スワンホールで行われた伊丹市青少年健全育成研修会には５名の方が、 

12/７冬季全市一斉パトロールには寒い中６名のボランティアの方が参加してくださいました。 

また、2/1 の新入生保護者説明会には５名のボランティアの方がお手伝いの予定、２/３伊丹市人権同和教育研究会にも

ボランティアの方が参加される予定です。 

研修会に参加された保護者の方からは、大変興味深いお話を聞くことができました、とても良い機会となりました、といっ

た感想が寄せられています。 

行事に参加してくださった保護者からは、これだけならまたお手伝いできます、楽しかったです、といったお言葉も聞かれ

ました。 

ボランティアの方との連絡は簡単にできるように LINEチャットで行っています。 

出来るときにできること！お友達同士でも！ちょっとなら手伝うよ！一人一人のご協力が大きな力となっています。これから

もよろしくお願いいたします。 

☆来年度の PTA総会は書面開催になります。 

執行部ミーティングでは、来年度に向けて、執行部や PTA活動について話し合っています。来年度の総会は従来の体育

館での開催ではなく、議案書はＰＤＦで見ていただき、書面開催にすることが決定しました。 

また、ボランティアの募集や執行部からのお願いを誰もが簡単に見たり応募ができるように、松中保護者を対象にした

LINEチャットの開設についても討議しています。 

保護者の方が負担が少なく、参加しやすくなるように、また PTA活動を身近に感じていただけるようにと考慮を重ねてい

ます。 

 

☆来年度、執行部募集しています。 

今の執行部メンバーも皆仕事や育児の合間に、無理なく活動しています。来年度は５０周年記念行事も予定されていま

す。とりあえず話を聞いてみたい、などお気軽に PTA専用メールアドレス(裏面)にご連絡ください。 

 

☆図書祭りのお手伝いをしました。 

図書委員の企画で、図書イベント「図書祭り」がありました。PTA からは景品を購入し、期間中お手伝いをしました。クイ

ズに４問以上正解するとくじ引きができ、子どもたちが楽しんで参加する様子が見られました。 

 

☆クリスマスツリーを購入、設置しました。 

花里オータムフェスタでの売上金、PTA会費より、高さ３メートルのクリスマスツリーを購入し、生徒用玄関の正面に設置

しました。１２月の懇談の時にご覧いただけたでしょうか。子どもたち、保護者の皆様に少しでも楽しんでいただけていたら、

幸いです。 
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☆先生方との企画委員会がありました。 

月一回の先生方と執行部での話し合いの場である企画委員会がありました。 

１２月度 

学校側より 12月２１日に生徒に伝えられる校則の見直しについての説明がありました。 

校則改定委員会でのこれまでの経緯、改定の目的について、スライドも使って説明していただきました。 

先生方が何度も考慮を重ねたうえで、子どもたちの主体性や自律性を促す目的である改定であることを確認しました。          

執行部より質問 （⇒は学校より回答） 

〇部活の地域移行について松崎中学校ではどうすすめられていますか。 

⇒現在女子テニス部で外部よりコーチに来てもらっている。保護者に見守りをしてもらっている。来年度以降はまだ決まっ

ていない。 

 

１月度           

（１学年） 
〇来年度はトライやるウィークが２年生になってすぐの５月なので、トライやるに向けての活動もしている。挨拶、時間を守る

などマナーや社会性を身に着けてほしいと考えている。 

〇気力ややる気に欠けていたり、個別対応が必要な子どもがいる。 

 

（２学年） 

〇学年全体に活気があり友達同士、教師と生徒とのつながりも高い。 

〇２学期、落ち着かない時期があったが、トライやる後くらいから落ち着き、３学期もスムーズにスタートしている。 

〇２月の校外学習の班活動を成功させ、３月には卒業式に参加し、３年生に向けて意識を高めていってほしい。 

 

（３学年） 

〇卒業式まであと５０日ほど、入試に向け、面接練習など始まっている。 

〇ほんわかした優しい子どもが多い、休みがちだったりメンタルが弱い生徒もいる。４月からの新しいスタートのためにもラ

ストスパート頑張ってほしい。 

執行部より質問 （⇒は学校より回答） 

〇ブレザーの脱ぎ着の際に名札の付け替えが必要なのか？⇒討議しているところ 

〇通知票の先生方のコメントが学年末だけになったのは？⇒市内中学校長会で検討し、１・２学期は３者懇談で伝えられる

ため、学年末のみとした。教師の仕事量の軽減のためもある。 

〇図書室の利用時間が昼休みだけで少ないのでは？⇒放課後もとなると生徒は部活、職員もいない。松崎中学は市内で

図書の貸し出し数は１番多く、朝読書の時間もある。これからも本に親しんでほしいと考えている。 

 

企画会議では、普段疑問に思っていること、もっとこうしてほしいことを学校に直接伝えることができます。 

また、常時ボランティア募集しております。子どもたちの為にできる範囲でできることを、ご協力ください。興味のある方は、

下記の PTA専用メールアドレスにご連絡ください 

                                松崎中学校 PTA専用のメールアドレスです。 

                       企画委員会で聞いてほしいこと、御意見などお寄せください 

ｍail：matsuzaki.pta624@gmail.com 

☆各種研修会、理事会など参加しました。 

１１/１６ 教育懇親会              12/12 特別支援情報交換会 

11/27 LGBTQ講習会           12/16いじめ防止フォーラム 

11/28 トライやる推進委員会        １２/１９ ５０周年実行委員会  

11/30 会長会・懇親会            

この他、連 P理事会、昆陽里小学校地区自治協議会、花里小学校地区自治協議会へも参加しております。  
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